MEDIO: EL ECONOMISTA

SECCION: RIPE PAGINA: 37

FECHA: 26/MARZO/2014



BANCO CENTRAL ENVÍA MENSAJE DE CONFIANZA

La nueva calificación de S&P afectará a Petrobras

La rebaja de nota de la deuda soberana de Brasil puede reducir el acceso a nuevas emisiones de deuda de la petrolera, según HSBC Securities

AFP Y REUTERS

LA DECISIÓN de la agencia Standard & Poor's de rebajar la calificación de deuda soberana de Brasil «BBB» desde «BBB», probablemente afecte a las acciones de la petrolera estatal Petrobras en el corto plazo. La medida podría presionar al gobierno a permitir alzas en los precios del combustible, dijeron analistas de HSBC Securities.

El lunes S&P dio la menor de las calificaciones del grado de inversión a Brasil por considerar que las medidas que aplica el gobierno tienen "implicaciones negativas" para sus cuentas fiscales y crean una perspectiva de bajo crecimiento económico para los próximos dos años.

Desde el Banco Central brasileño se intentó enviar un mensaje de confianza, con un comunicado en el que se reforzó la idea de que el país tiene la capacidad de responder "de forma robusta" a los desafíos del escenario internacional.

"Esa respuesta combina austeridad en la conducción de la política macroeconómica, flexibilidad cambiaria" y el uso de sus reservas para "suavizar los movimientos en los precios de los activos", afirmó el Banco Central.

"Brasil se encuentra bien posicionado en esta nueva fase de normalización de las condiciones financieras globales y tiene la capacidad de atraversarla con seguridad", señala.

Para los analistas de HSBC Securities hay que poner el foco en la estatal Petrobras, la cual enfrenta una polémica por una supuesta compra sobrevalorada de una refineria en Estados Unidos en el 2006, que ha salpicado a la presidenta Dilma Rousseff.

"El caso de inversión sigue siendo el mismo para nosotros. La rentabilidad de Petrobras mantiene una fuerte correlación inversa con la depreciación del real brasileño", escribieron los analistas en una nota a los clientes de la consultora.

"Vemos una posibilidad limitada de que reduzcan los gastos de capital en los próximos años, un crecimiento de la producción entre años de 5.2% y poco margen para una solución definitiva en la política de fijación de precios en 2014", dijeron.

LA ECONOMÍA BRASILEÑA

La rebaja de la nota de deuda por la agencia Standard and Poor's deja a la potencia latinoamericana frente a un cuadro complejo



Próxima subasta de crudo en el 2015

REUTERS

BRASIL PODRÍA realizar una nueva licitación de derechos de explotación de petróleo a mediados del 2015, dijo un destacado funcionario del gobierno, descartando la posibilidad de una subasta este año.

No se ha determinado si la próxima licitación se produciría como una concesión de derechos de explotación de petróleo o una venta de derechos con producción compartida, dijo a periodistas Marco Antônio Martins Almeida, secretario de Petróleo del Ministerio de Energía de Brasil.

El funcionario agregó que el gobierno considera que es poco probable la realización de una nueva licitación en el 2014, porque todavía no se llevan a cabo estudios y revisiones necesarios, lo que deja "demasiado ajustado" el plazo para el proceso de venta.

El cumplimiento de los plazos para la finalización de los estudios, incluyendo el procesamiento de datos para la obtención de los permisos ambientales, sería casi inviable durante este primer semestre, explicó.

Bajo la ley brasileña las subastas de producción compartida son realizadas para la región de bloques subsal, una vasta zona mar adentro en la que Brasil produce 80% de su petróleo y donde se han encontraron reservas desde el 2006.

HSBC mantiene un precio objetivo de 15 reales para las acciones preferentes de Petrobras, con una recomendación de "neutral".

FOCOS ROJOS

Sebastián Briozzo, parte del equipo de analistas de S&P en Brasil, afirmó este martes que la consultora dará un seguimiento puntual a la capacidad del gobierno para aprobar reformas que alienten el crecimiento y pongan fin a complicaciones estructurales de su economía.

El país necesita estimular el crecimiento y la inversión, además de prepararse para el futuro implementando reformas, dijo Briozzo.

Manuel Enriquez García, economista y académico de la Universidad de São Paulo, declaró a la agencia AFP: "Brasil se veia hace unos años como un país pujante, que crecía con fuerza y tenía grandes perspectivas futuras, pero eso se perdió por la mala gestión de las cuentas públicas y el bajo crecimiento (...) El mercado esperaba esta rebaja".